
 
 
 
 
 

Acta - I Reunión Comisión de Garantía de Calidad del Título – 
MUAJE 

Año Académico: 2022-23 

FECHA 28/06/2023 
HORA 09:30h 
CONVOCADOS  

Miembros Nombre 
Responsable de Calidad Mª del Mar Maestre Espejo y Romina Mahtani 

Dirección del Área Manuel Novo Foncubierta 
Dirección del Máster Víctor Ceballos Niebla 
Profesional del Área José Luis Luceño 

Profesorado del Máster Elio Domínguez 
Representante del Alumno Raúl Valera 

Coordinación de Área Mª del Mar Maestre Espejo 
Personal de Administración y Servicios 

 
Pablo Lucas Arenga/ Susana Giráldez 

Rocío Romero Blanc 
 

ASISTENTES Todos los convocados  

 
Orden del día: 

1. Renovación de la comisión de garantía de calidad del título.  
2. Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 22/23 y Definición de propuestas de mejora 

para el curso 23/24 (Plan de Mejora) 
a. Información Pública Disponible 
b. Sistema de Garantía de Calidad 
c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo 
d. Profesorado 
e. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos 

3. 2ª Reunión: Noviembre 
a. Resultados del Aprendizaje 
b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento 

4. Ruegos y preguntas 
 

  



 
 
 
 
 
  

• Renovación de la comisión de garantía de calidad del título. 

  

Mar Maestre da la bienvenida. Comienza la reunión explicando los objetivos de la Comisión y de 
la reunión, e introduce los puntos a tratar. Romina Mahtani toma acta.   

  

• Reflexión sobre el Desarrollo del Programa 22/23 y Definición de propuestas de mejora 

para el curso 23/24 (Plan de Mejora)  

  

a. Información Pública Disponible  

Desde el alumnado se percibe que la información es completa en la web.  

Desde el profesorado también se ve la información útil, intuitiva y sencilla de 

manejar. Se recomienda revisar el claustro para que se actualice de año en año, 

además de añadir más detalles sobre las sesiones y contenidos de las asignaturas, 

así como de los talleres y másterclass que son muy útiles y aporta mucho valor al 

programa. Desde la dirección se añade que, a pesar de ser un máster consolida, 

hacer más campañas promocionales para atraer al mejor talento. Se hablará con 

el Servicio de Comunicación.   

La plataforma Moodle es fácil e intuitiva y es una buena herramienta académica, 

tanto alumnos como profesorado están de acuerdo. Se analiza el proceso de 

subida de documentos y, a pesar de la ayuda de los program manager, se 

comenta que los coordinadores serían los responsables de revisar ese material y 

subirlo. Desde la dirección se añade el recordar a todos los docentes a mandar el 

contenido con antelación y se comentará en las reuniones de coordinación.  

Con respecto al sistema de actas y guías docentes se consideran las plataformas 

adecuadas.  

 

b. Sistema de Garantía de Calidad  

Desde el alumnado, se consideran los ítems de las encuestas relevantes, aunque 

se comenta las fechas de cuándo llegan ya que no siempre ha coincidido con la 

última sesión.  



 
 
 
 
 

Desde la dirección se añade que los cafés con el director son foros muy 

relevantes para tener feedback sobre el desarrollo del programa.  

 

c. Diseño, Organización y Desarrollo del Programa Formativo y Profesorado 

Desde el alumnado, se percibe equilibrio en la carga de trabajo a lo largo del 

curso y se asemeja a lo que se vive en el mundo profesional.  

Ha habido algo de solapamiento en cuanto a contenido como por ejemplo 

“consumidores y usuarios”. Se analiza con detenimiento los solapamientos y 

desde la dirección se toma nota para tenerlo en cuenta donde considere 

oportuno para el año que viene.  

Ha habido descontento general en cuanto a la evaluación continua de ciertas 

asignaturas las cuales la Dirección tiene conocimiento especialmente en 

Abogacía. Se reitera que se trabaja de año en año en la objetivación de la 

evaluación continua para aclarar el sistema de evaluación para el alumnado, 

sobre todo al comienzo de cada asignatura. 

Desde el alumnado se considera que los talleres aportan mucho al programa.  

Se agradece el profesorado que participa y se percibe aquellos que son más 

profesionales que académicos en cuanto al método de enseñanza.  

 

d. Infraestructura, Servicios y Dotación de Recursos  

Desde el alumnado y profesorado se aprecian las infraestructuras y atención del 

program manager durante el programa.  

Con respecto al resto de servicios, se agradece la labor de Carreras Profesionales 

y se recomienda comunicar al alumnado cuándo será el periodo de prácticas para 

manejar expectativas. Se debate el tema con los distintos miembros y se 

recuerda al alumnado la importancia de centrarse en el máster como prioridad 

con la certeza de que las oportunidades de prácticas llegan. Desde la dirección 

se comparte que la Universidad Loyola vuelve a ser el número uno. 

 

LPM 

No hay. 



 
 
 
 
 
  

5. 2ª Reunión: Noviembre  

a. Resultados del Aprendizaje  

b. Indicadores de Satisfacción y Rendimiento  

  

  

6. Ruegos y preguntas  

 No hay.   

  

  Sin más que añadir, se concluye la reunión, Mar Maestre agradece la asistencia y participación 
y despide a los miembros de la comisión. 


